



En la foto (de izquierda a derecha) Ruiz Huertas -superviviente-, Juan Antonio Mata, Santiago Carrillo, Ana Rodríguez, José M.º Fidalgo, José Bono, Victor Manuel, Raimon, Nicolás Sartorius, Marcelino Camacho y Juan Echanove

25 aniversario de los asesinatos de los abogados laboristas de CC.OO. en Atocha.

Acto conmemorativo en Toledo

Con la asistencia de más de 2.000 personas se ha conmemorado en Toledo el 25 aniversario de los terribles asesinatos de los abogados laboristas de Atocha.

Al acto que se desarrolló en el Campus Universitario de la antigua fábrica de armas de Toledo, acudieron numerosas personalidades de sectores universitarios, judiciales, políticos y sobre todo trabajadores y trabajadoras que con su presencia quisieron manifestar un recuerdo emocionado hacia aquellos compañeros que en los primeros días del año 77 fueron vilmente asesinados por defender la libertad y la democracia para este país.

Fue el 24 de enero de 1977. Un comando de pistoleros de extrema derecha asaltaron un despacho de abogados laboristas de CC.OO. que se encontraba en la calle Atocha, de Madrid. Según la sentencia "pusieron

El acto contó con la presencia de Ruiz Huertas, superviviente de aquellos asesinatos, José M.º Fidalgo, Marcelino Camacho, Santiago Carrillo, Nicolás Sartorius, Cristina Almeida, José Bono y los actores y cantantes; Victor Manuel, Grupo Jarcha, Raimon.

contra la pared y con las manos en alto a las personas que encontraron allí, nueve en total, sobre las que sin motivo alguno y a sangre fría, dispararon indiscriminadamente, resultando de ello cinco muertos y cuatro heridos graves. El asesinato tenía por objeto escarmentar a personas relacionadas con una huelga del sindicato del transporte, de cuyo contexto jurídico se ocupaban las víctimas a título profesional.

Cinco de los nuestros cayeron en lo que desde un principio se llamó "La matanza de Atocha".

FRANCISCO J. SAUQUILLO
LUIS J. BENAVIDES
SERAFIN HOLGADO
ENRIQUE VALDEVIRA
ANGEL RODRIGUEZ

La sociedad española, absolutamente conmocionada, pensó que era el comienzo de la vuelta atrás, pero dos días más tarde, el 26 de enero, 150.000 personas en silencio absoluto, sin caer en la provocación, acompañaron los féretros y la sociedad entera reaccionó unida contra la barbarie. Estaba en juego el ser o no ser de la democracia en España. Los asesinos erraron en su estrategia de terror y en aquellos días la sociedad española apostó claramente por la democracia y la libertad.

Negociación de los Convenios Provinciales

Como ya se anunciaba en la Hoja Sindical del pasado mes, las revisiones salariales pactadas han quedado firmadas, con lo que ya tenemos nuevas tablas salariales en los siguientes convenios provinciales: **Aguas, Panaderías, Madera, Metal, Corcho, Derivados del Cemento, Comercio-Alimentación, Cerámica Artística y Can. po.**

En cuanto a los Convenios Provinciales que terminaban su vigencia en el 2001 están todos en periodo de negociación; si bien en las primeras reuniones, por lo que aún

pasarán seguramente un par de meses hasta su firma. En concreto los Convenios Provinciales que se están negociando son los siguientes: **Transporte de Mercancías, Transporte de Viajeros, Construcción, Vinícolas, Mazapán, Aceites, Comercio, Limpieza y Tintorerías.**

Los puntos fundamentales de las distintas plataformas y en donde se está centrando la discusión en las mesas de negociación son entre otros: Clausulas que garanticen la estabilidad en el empleo, acotando las altas tasas de

eventualidad que aún subsisten en muchos sectores, reglamentaciones concretas en torno a la prevención de riesgos laborales, reducciones de jornada y unos incrementos salariales que, aún teniendo en cuenta el Acuerdo Interconfederal para la Negociación Colectiva firmado por CC.OO. y UGT con la CEOE, sitúen los salarios en nuestra provincia por encima de la inflación prevista y contengan cláusulas de revisión salarial en el caso de que la inflación real se dispare de aquí a fin de año.

MUJER 8 de Marzo

Globalicemos los derechos de las mujeres.

El próximo día 8 de Marzo celebramos el día internacional de la mujer trabajadora, una fecha en la que se hace necesario una reflexión en el camino hacia la igualdad entre sexos, no solo en el terreno laboral también en el resto de temas en la convivencia social entre hombres y mujeres.

En España, con claro-oscuros, siguen avanzando, gracias al impulso de muchas mujeres y hombres, algunos aspectos en ese camino de la igualdad: En el terreno laboral la tasa de actividad femenina aumenta del 39,7% que se registraba en 1989 al 48,5% en la actualidad, no obstante seguimos a la cola de la Unión Europea, donde la media se sitúa en el 59,2%.

En el terreno social, si bien el conjunto de la sociedad avanza en su conciencia contra la violencia de género, seguimos asistiendo un día si y otro también a los más brutales asesinatos de mujeres a manos de sus "compañeros sentimentales"... queda mucho por hacer.

En este 8 de Marzo la Unión Provincial junto a la Secretaría de la Mujer de CC.OO. hemos organizado una serie de actos, en los que esperamos contar con la presencia de todas y todos los afiliados y afiliadas.

ACTOS PROGRAMADOS

DIA 7 MESA REDONDA

"Estrés laboral y Mobbing"
6 tarde
Salón de actos de la biblioteca regional

DIA 8 ACTO REIVINDICATIVO

12,00 H. Zocodover

DIA 8 VISITA NOCTURNA A TOLEDO (20,00 h)

"Hechiceras en Toledo"
Fecha límite para apuntarse día 6 de Marzo.